
 
 
 

        AL SIGNOR SINDACO 
        AL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 
        ALL’ASSESSORE COMPETENTE 
 
 
 
 
 
OGGETTO: Interrogazione sulle convenzioni esistente per l’uso dei contenitori stradali di recupero 
abiti usati ( contenitori bianchi ). 
 
Premesso che: 
 
 la raccolta degli abiti usati è da considerarsi utile e funzionale come servizio sociale , 

economico ed ambientale ma , come spesso è evidente , i contenitori  stradali sono oggetto di 
fenomeni di vandalismo , di tentativo di furto o comunque fonte di degrado urbano. 
 
  

INTERROGA L’ASSESSORE COMPETENTE su: 
 

- quale sia la convenzione in atto e con chi relativamente alla collocazione di tali contenitori 
in ambito urbano 

- quali siano le verifiche che eventualmente sono poste in atto per controllare il corretto 
utilizzo e fine del recupero degli abiti usati 

- se questa convenzione sia modificabile per modi di recupero , soggetto attuatore e modalità 
di distribuzione del recuperato  

- se infine sia possibile rimuovere definitivamente tali contenitori dagli ambiti stradali e/o 
collocarli in zone che permettano un maggiore e più costante controllo    

 
 
f.to il consigliere del gruppo PD 
BONI LORENZO  
 
 
Carpi, 11/10/17 
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